
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

5 dicembre 2013 

Ordine del giorno

1- Comunicazioni
2- Aspettando Godot: argomenti da presentare agli 
amministratori il 6 dicembre
3- Varie ed eventuali

Consiglieri presenti: Presciuttini, Messora, Sbravati, Recanatesi, Baraldi F.,
Bisi,  Rotondo, Gatti. Presenti anche 5 concittadini.

1)COMUNICAZIONI: 

 Si  trattano  a  titolo  di  comunicazioni  alcune  decisioni  urgenti,  prima  di  affrontare
l'argomento importante della serata:

– si decide di devolvere 200 € alla raccolta fondi, iniziata con la vendita torte, per
dotare la scuola primaria di una LIM

– si decide di confermare anche quest'anno in 100 € il contributo alla serata degli
auguri organizzata da AVC – dott.ssa Viapiana

– si incarica Rotondo di organizzare lo spettacolino di Natale per la scuola materna,
da affidare ancora una volta a Jean Pierre Bianco

– si decide la distribuzione di adesivi del controllo del vicinato a tutti i concittadini 
che vi hanno aderito; gli adesivi saranno da applicare sulla cassetta delle lettere o
sul campanello; Rotondo li procura tramite il sito del CdV

2) ASPETTANDO GODOT: ARGOMENTI DA PRESENTARE AGLI AMMINISTRATORI IL 6 
DICEMBRE

Dopo ampia discussione si incarica Presciuttini di esporre agli amministratori gli 8 punti
seguenti:

1. Regolamento comunale recentemente approvato: chiediamo perché siano state
omesse le norme sul diritto di proposta dei cittadini e sul referendum consultivo

2. Scuola primaria: il bando di gara già pubblicato contiene un errore di data. Ma
soprattutto il progetto della scuola ampliata prevede 9 aule e non si capisce come
potrà durare 15 anni

3. Edera: chiediamo quali siano gli obiettivi ed i programmi dei lavori recentemente
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ripresi (a rilento).

4. Canale Esperimento: si sottolinea l'urgenza di completare
il risanamento per evitare incidenti idraulici alla frazione

5. Rifiuti: chiediamo come mai, a fronte di forti riduzioni della quantità di rifiuto
non  riciclabile  e  di  aumento  della  frazione  riciclabile,  non  si  siano  verificate
sostanziali  riduzioni  del  costo  per  i  cittadini.  Poniamo inoltre  il  problema del
monopolio di TEA, che dovrebbe essere sostituito da un affidamento tramite gara

6. Passaggio a livello:  considerate le lunghe code che si  producono con la nuova
installazione, chiediamo che sia imposto e fatto applicare l'obbligo di spegnere i
motori per le auto in coda

7. Spegnimento luci: chiediamo quale sia il punto esatto ad oggi nelle varie fasi di
modi di spegnimento che si sono susseguite

8. Area Franchetti: chiediamo quale sia lo scopo dei lavori attualmente in corso da
parte della Comet e quale sarà la destinazione dell'area ceduta gratuitamente al
comune

 3) VARIE ED EVENTUALI : nulla da riferire .

La prossima riunione sarà giovedì 09/01/2014.
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Il presidente e verbalizzante

Presciuttini


